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分野 組 班長 タイトル 分野 組 班長 タイトル 分野 組 班長 タイトル 分野 組 班長 タイトル 分野 組 班長 タイトル

0
自主編
成・公共
交通

7 0 そうだ！鉄道に乗ろう！！
歴史・
文化

6 0
よりよい長野市の魅力のPR
方法

スポーツ 5 0 スポーツと地域の関わり方 生産財 7 0 長野県のものづくりの現状

0

（長野県総合教育センター） 0

林　寛平　氏 0 スポーツ 6 0
地域のプロスポーツが抱え
る課題

自然・環境 6 0 環境を知る 教育 6 0
欧米と日本の教育、どちら
がよいか？

生産財 5 0
長野の中小企業とグローバ
ル化

医療・健康 7 0
ホスピス　～死との向き合
い～

（信州大学教育学部） 0

齊藤　俊樹　氏 0 歴史・文化 6 0 長野県の蚕糸業 自然・環境 7 0
獣害の対処と絶滅危惧種の
保護

生産財 6 0
長野の工業系中小企業の現
状

スポーツ 7 0

『スポーツが私たちにもたらす
ものは何か』
　～スポーツへの関心がない人
に少しでも関心を持ってもらう
には～

（長野県総合教育センター） 0

久世　良太　氏 0 生産財 5 0
長野県の技術が世界と戦う
にはどうするべきか

歴史・文化 7 0 歴史を継承していくには 食品・農業 6 0
食・農業という観点から長
野県を豊かにするには

医療・健康 7 0
長野県の「長寿力」をどう
守り抜くか

教育 5 0 これからの教育のあり方

（株式会社 サンクゼール） 0

倉石　智典　氏 0 スポーツ 7 0 長野県のスポーツの発展
自主編
成・食
品加工

5 0
地方の老舗菓子店が成長す
るには

歴史・文化 6 0
慰霊碑の現状と保存におけ
る課題

食品・農業 5 0 地産地消から地産外消へ

（株式会社 マイルーム) 0

廣田　昌彦　氏 0 生産財 6 0
企業のグローバル化に必要
なものとは

歴史・文化 5 0 長野文化の発信の現状 食品・農業 7 0 長野県の調味料 医療・健康 6 0 地域医療の課題

（長野県教育委員会教学指導課） 0

近年増加している地域のプロスポーツが抱えてい
る課題に対しての、様々な視点からの取組を調べ
ました。

私たちは、長野県の企業がグローバル化していく
中で、どうやって生き残るべきかを考えました。

技術・コスト・歴史から私たちの班が考えたこと
をまとめました。

美術室

306

長野県立歴史観やHPなどで長野の蚕糸業の歩み
を学び、今後の長野の産業に視点をあてて作りま
した。

5

延命治療をするのではなく死ぬまでの間をよりよ
く生きるホスピスについて私たちは追究してきま
した。

年々増加する獣害と、変化する環境によって影響
を受ける絶滅危惧種について様々な視点で調査し
ました。

絶対に大企業には負けない何かが、そこにはある
んです。中小企業が大企業と闘う術を私たちが教
えます。

誰もが一度は関わるスポーツ。スポーツは私たち
に何をもたらしているのだろうか。

グローバル化が進む現代において生じる諸問題、
子ども達はどのような教育を受けるべきなのかを
まとめてみました。

僕たちは歴史文化が今とどのようにリンクする
か、またそれらに付随する問題の解決について調
査しました。

地元でとれたものを地元で消費する「地産地消」
の観点から、長野県を豊かにする方法を探りまし
た。

長野県民の平均寿命は全国1位です。この伝統を
守り続けるために、現代の医療の課題について考
えました。

3

6

音楽室

長野県のスポーツの課題を発見し、それぞれの課
題についての取組を調査しました。

小布施の老舗栗菓子店、桜井甘精堂で学んだ競争
で生き残るための商業戦略について紹介します。

フィールドワークで慰霊碑についてお話を聞き、
そんな身近な存在の慰霊碑の課題と現状をまとめ
ました。

私たちは「地産外消」に興味を持ち、「地産地
消」と比較する中で課題や取組について調査しま
した。

5

307

私たちの班は、発信者の立場や年齢による視点か
ら長野文化の発信が今どのような状況にあるのか
調べました。

信州の食文化を陰で支えてきたにもかかわらず光
を浴びない調味料に興味を持ち、スポットを当て
ました。

私たちは、地域医療の抱える課題を高齢化社会の
観点から世界と比較し、考察しました。

1 3 4

1
私たちは善光寺七福神巡りや博物館見学をとおし
て長野にしかない魅力を広めていく方法を追究し
ました。

長野県で行われている様々なスポーツから地域活
性化のための取組について考えます。

長野県のものづくりは、今どのような現状なのだ
ろうか？現状をより詳しく見つめ直します。

私たちの生活の一部となっている公共交通機関。
今回は鉄道に目を向けて、地域の公共交通の現状
を探ろう！

内川　源弘 氏

305

講師

2月2日（火）13：50～15：50

今世界的な問題となっている環境破壊。これは私
たちにどのような影響が出るか、また対策は何か
考えました。

私たちの班はフィールドワークに行き、2つの行
き先から相反する意見を聞き、このテーマにしま
した。

グローバル化が進む現在、長野の地で世界に挑む
中小企業の強みを探りました。

2

教室

書道室

4
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0 歴史・文化 3 0 善光寺でガッチリ！ 生産財 4 0 中小企業の現状 スポーツ 3 0
スポーツと地域の関わりに
ついて

食品・農業 4 0 長野の農業の今後の在り方

0

（長野県農産物
マーケティング室）

0

丸山　正昭　氏 0 生産財 3 0
長野の工業に未来はあるの
か

歴史・文化 4 0
善光寺門前慣行から考える
歴史・文化

医療・健康 3 0 医療の新しい選択と問題 教育 4 0 日本の教育の今

0

0

山室　秀俊　氏 0 生産財 3 0 長野県の工業のあり方
自主編成・
サービス 4 0 外国人に向けたサービス 医療・健康 3 0 高齢化に対応する医療とは 歴史・文化 4 0

高校生と郷土史のつながり
を考える

食品・農業 3 0
知ってますか？長野の魅
力！

（長野県NPOセンター） 0

土屋　龍一郎　氏 0 スポーツ 3 0
長野県のウィンタースポー
ツ以外のスポーツの振興

生産財 4 0
中小企業と大企業の生き残
り方

自然・環境 3 0

環境保護と開発の両立のた
めに再生可能エネルギーを
用いた持続可能な社会のつ
くりかた

医療・健康 4 0 医療の現実

（株式会社 エムウェーブ） 0

林　靖人　氏 0 歴史・文化 2 0
長野の入口善光寺　～魅力
の発信と現状～

医療・健康 1 0
長野県で大災害が起きたと
き、治療を効果的に行うに
は

生産財 2 0 MADE　IN　JAPAN　の再起 スポーツ 1 0
スポーツが地域にもたらす
影響

教育 2 0
教育が変化する今、解決す
べき問題と課題

（信州大学地域戦略センタ－） 0

長谷川　正之　氏 0 食品・農業 2 0 名産品の知名度について
自主編
成・公
共交通

1 0
鉄道が結ぶもの　～人、地
域、観光地・・・そしてミ
ライ～

医療・健康 2 0
私たちの未来の健康を支え
るジェネリック医薬品と新
薬開発

スポーツ 2 0
スポーツ発展途上都市
「NAGANO」

歴史・文化 1 0
長野の歴史文化の今　～次
の世代へ～

（長野県農産物 マーケティング室） 0

小林　正征　氏 0 歴史・文化 2 0
長野県の歴史・文化・観光
のあり方

医療・健康 1 0 カネと医療 生産財 2 0
中小企業いかにして生き残
るか

食品・農業 1 0 TPPと農業 自然・環境 2 0 環境の今

（株式会社 ミヤマ） 0

榊原　倫代　氏 0 歴史・文化 1 0
長野県の成り立ちを調査
し、これから生かせること
をみつける

生産財 1 0
半導体中小企業の世界への
挑戦

スポーツ 2 0
長野オリンピックのレガ
シー

食品・農業 1 0
長野の農業をさらに活性化
しよう！

自主編
成・

フォレ
スト

2 0 あなたは知っていますか？

（フォレストデザイン） 0

303

長谷川　正之　氏

1

（善光寺表参道ガイド協会）

2月3日（水）10：45～12：45

304

私たちの身近にある善光寺。その善光寺をより良
く活性化する方法をいろいろな視点から考えまし
た。

善光寺七福神巡りを通して知った長野の歴史・文
化について様々な側面からその現状と将来を考え
ました。

現在、日本の医療は日々大きな成長を遂げていま
す。その一方で、立ち塞がる問題について研究し
ました。

グローバル化に対応した教育を考えると、詰め込
み教育が1つのポイントになると考え研究してき
ました。

今日の中小企業においての背景や課題をまとめま
した。

スポーツ人口か減少している中で地域に注目して
スポーツ人口を増やすために何ができるかを考え
ました。

今後の日本の農業は大きく変わるはずです。そこ
で、長野県はその変化の中でどうあるべきか考え
ました。

私達はフィールドワークを通して、長野県の歴
史・文化をどうやって継承していけばいいか考え
ました。

書道室

私たちは長野県立歴史観で学んだことを発表しま
す。これを機に県史に興味を持って頂けたら幸い
です。

現代の日本の医療の様々な課題を考え、原因や、
自分たちなりの解決方法を考えました。

昨今の不況から中小企業はいかに生き残るのか、
その方法をまとめました。

私たちはTPPに興味をもち、TPPと農業の関係に
ついて調べ、考えました。

3

302

まだまだ知名度の低い信州の名産品について、原
因やさらなる広まりのための取組等を考察しまし
た。

地域の足である地方鉄道の現状を身近にある長野
電鉄を通して調査してまとめました。

ジェネリック医薬品と新薬開発の課題を様々な視
点から考え、自分たちなりにまとめてみました。

長野市のスポーツの課題について、あらゆる立場
から考察しました。

2

1

日本はこれからどうなっていくのでしょう
か・・・？

3

知られざる長野の魅力を広める方法について「六
次産業」に着目して調査し、様々な角度から考え
ました。

音楽室

長野県のスポーツといえばスキー。では他のス
ポーツはどうなのか、少し考察しました。

中小企業と大企業の課題点の現状と背景を、中小
企業、大企業の視点から考察します。

エネルギー資源が不足していくなかで再生可能エ
ネルギーに注目し持続可能な社会について考えま
した。

患者の要求の多様化と医療費の削減に板挟みにさ
れる医師について調べ、その問題を探究しまし
た。

4

書道室

「技術」、「人材」、「資金」から見たこれから
の長野の工業とは・・・

言語や文化が違う中で1人1人のニーズに合わせ
たサービスは不可能で、対応が大変だとわかっ
た。

進む高齢化社会の中で、これから大きな課題とな
る医療。その課題と解決策について考える。

長野県の歴史を調査する上で、地域の我々高校生
が現状どのように歴史と関わっているのか考えま
した。

私たちはフィールドワークで得た情報をもとに、
スポーツが地域にもたらす影響について考えた。

2月3日（水）13：50～15：50

301

沢山の観光客を魅了する善光寺。そんな善光寺が
直面する「課題」とは？

自分が災害に巻き込まれたとき、病院の対応がな
かったらどうなると思いますか？

安心安全高品質の日本製品が、安価な外国製品に
のまれつつある現状を危惧し、解決策を調査しま
した。

分
散
会
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5

会場

1

講師

42 3

4 音楽室

知っているようであまり知らない長野県のルーツ
にせまる。

長野県の中小企業が半導体で世界で活躍するにあ
たっての課題などを調査します。

レガシーとは過去の遺産を意味します。長野オリ
ンピックがもたらしたレガシーについて調査しま
した。

長野の農業経済の実態の課題から見たこれからの
未来へとつないでいくための対策を私たちで考え
ました。

国土の3分の2を自然に覆われた国日本。その自然
に今危機が迫っているのを、あなたは知っていま
すか？

最近、人々の環境への意識が低いと感じたので、
関心を持ってもらうために様々な環境の今を調べ
ました。

2
長野に工場を置くメリットや、デメリットを
フィールドワークで得たことをもとに自分達なり
に考察した。


